

## Lapas Purwokerto Gelar Upacara Bendera Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024

Narsono Son - [PURWOKERTO.KEJARINEWS.COM](http://PURWOKERTO.KEJARINEWS.COM)

Nov 10, 2024 - 11:09



*Teladani Pahlawanmu Cintai Negerimu, Lapas Purwokerto Gelar Upacara Bendera Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024*

PURWOKERTO Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Purwokerto menggelar upacara bendera yang berlangsung khidmat di Halaman Lapas Purwokerto, pada Minggu (10/11/2024).

Upacara yang dilaksanakan pukul 08.00 WIB ini diikuti oleh seluruh pegawai Lapas Purwokerto, Bapas Purwokerto dan Rupbasan Purwokerto.



Bertindak selaku Inspektur Upacara Kepala Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Jawa Tengah, Kadiyono membacakan amanat Menteri Sosial Republik Indonesia Saifullah Yusuf.

Mengusung tema "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu". Tema ini mengandung makna yang dalam, "Teladani Pahlawanmu" berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan. Adapun "Cintai Negerimu" mengandung makna bahwa apapun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia.





Lebih lanjut, dalam amanat tersebut, Kadivpas menekankan pentingnya untuk terus meneladani nilai-nilai yang telah diperjuangkan oleh para pahlawan, seperti keberanian, keikhlasan, dan semangat kebersamaan.

"Marilah kita implementasikan sifat-sifat kepahlawanan dan kesetiakawanan sosial di tengah masyarakat, mulai dari diri kita sendiri. Mulailah dari hal-hal kecil yang dapat kita lakukan di sekitar kita, untuk kemashlahatan masyarakat dan bangsa," kata Kadiyono membacakan amanat Menteri Sosial RI.

Menutup amanatnya Kadivpas memberikan apresiasi atas semangat dan kelengkapan atribut pakaian seluruh peserta upacara.

"Sangat luar biasa bapak ibu, baik petugas maupun peserta upacara dalam keseragamannya mengenakan atribut Pakaian Korpri, semua mengenakan peci," ungkap Kadiyono.

(Humas Lapas Purwokerto)